Le SNETAA-FO communique :

Guyane: les enseignants obtiennent satisfaction!

À l'issue d'un mouvement de 5 jours de grève reconductible et de blocage du rectorat, l'Intersyndicale dont faisait partie le SNETAA-FO a obtenu satisfaction sur l'essentiel de ses revendications. Démarré avec la journée nationale de grève du 12 novembre, le mouvement de contestation des enseignants guyanais s'est poursuivi toute la semaine ; le SNETAA-FO est resté mobilisé au sein de l'Intersyndicale qui a été reçue à plusieurs reprises par l'administration et ce n'est que vendredi soir, le 16 novembre, qu'un protocole d'accord a été conclu.

Le Recteur s'est engagé à présenter lors du prochain dialogue de gestion au ministère, trois points concernant les embauches. Le premier concerne les enseignants titulaires en poste, 186 seront proposés pour le 1er degré, 69 pour le second, puis les postes d'administratifs (25 postes). Quant aux postes des personnels de santé intervenant dans les établissements scolaires (médecins, infirmières scolaires...) la demande devra être en adéquation avec les besoins, qui sont réels.

Sur la formation des enseignants, il y aura des échanges entre l'administration et les syndicats pour que les offres puissent répondre à la demande.

Enfin, le rectorat a pris l'engagement d'organiser des réunions avec la Collectivité Territoriale et la Préfecture afin de faire le point sur l'avancement des travaux des établissements scolaires actés dans l'Accord de Guyane d'avril 2017.

Le SNETAA-FO de Guyane reste mobilisé et suivra de près ces différents dossiers.